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《 谷 中 地 区 町 会 連 合 会 》 

日時：９月６日（金） 午後３時から（会 場：谷中区民館） 

 

 

 

 

 

 

◇掲示板の設置について 

質問 回答 対応 

 町会内には掲示板が５か所あります

が、そのうち２か所は私有地に設置して

あり、古くなっています。この２か所の

掲示板を新しくする場合は、別の場所に

移してほしいと言われています。 

 いろいろな人に情報が伝わるよう、新

たに別の場所に設置する場合、公道上に

設置していただきたいと思っています

が、なかなか話が進みません。 

 町会というのは区の最大のパートナー

だと思います。町会に入っていない方に

も町会の情報などを知らせ、皆さんに町

会に関心を持っていただくためにも、掲

示板は必要だと思います。 

 

 掲示板は町会の情報に加え、区の情報を伝

達する重要なものだと私も思っています。 

 掲示板を移設する場合は、新しい設置場所

でも近隣の方の了承が必要になってきます

し、設置する場所によっては条件等もありま

す。 

 まずは、町会のなかで新設場所を検討して

いただき、連携して対応していきたいと思い

ます。担当から連絡をするようにいたしま

す。 

 

※副会長と現場を確認し、令和元年12月に掲

示板の設置が完了しました。（区民課） 

◎ 
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◇掲示板ポスターについて 

質問 回答 対応 

 毎月２回たくさんのポスターがきます

が、大きさがまちまちです。Ａ２サイズ

だと３枚しか貼れませんが、Ａ３サイズ

だと８枚貼れます。千代田区では、この

やり方でやっていてとてもきれいなの

で、区から率先して、たくさんの情報を

掲示板に貼れるように、Ａ３サイズで統

一することはできないでしょうか。 

 

 ポスターのサイズについては平成29年度

からＢ３サイズ以下としています。 

 今後は掲載する情報についても見直しを

して、なるべくコンパクトにまとめ、Ａ３サ

イズに統一できるよう工夫をしていきます。 

 

☆ 

 

◇防災行政無線設備について 

質問 回答 対応 

 Ｊアラートで通学時の注意や選挙関係

等の放送が流れていますが、当町会は谷

中霊園の周辺に位置しているため、よく

聞こえません。隣接する町会も同様と聞

いています。 

 放送設備が霊園の真ん中にあります

が、放送設備を設置する条件はあるので

しょうか。また、谷中地区の放送設備は

どこにあるのでしょうか。 

 さらに、放送時の音量、チェック等の

メンテナンスはどの様に行われているの

でしょうか。 

 

 防災行政無線の設置場所については、台東

区全域に正確な情報が伝わるように、全体の

バランスや地域の状況等を考慮し、総合的に

検討をしながら決めています。 

 谷中地区は、谷中霊園の他、谷中防災コミ

ュニティセンター、谷中小学校、谷中児童遊

園の計４か所に設置しています。また、谷中

地区に隣接する谷中清水町公園や上野中学

校、忍岡中学校にも設置されています。 

 放送時の音量は、平常時は放送設備に近い

場所と遠い場所とのバランスを考え「中」に

設定してあり、災害時には最大音量で放送す

るよう設定しています。また、メンテナンス

については、年１回専門の業者に委託し、機

器や電波の状態等の確認をしています。 

 現在、デジタル化整備工事の中で順次新し

い機器に更新し、令和２年度末にすべて完了

する予定です。工事完了後にも再度、検証・

検討を行いたいと考えています。 

 聞こえづらいということですので、担当が

ご相談に伺わせていただきます。 

 

※令和元年10月、会長の立ち合いのもと現地

調査を実施しました。(危機・災害対策課） 

― 
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◇朝倉彫塑館通りの通行規制について 

質問 回答 対応 

 朝倉彫塑館通りは、最近観光客が多く

土・日・祝日は車両が走るのに苦労して

いる状況です。 

 せめて10時から15時の間は、緊急車両

及び許可された車両以外は通行止めにで

きないでしょうか。 

 

 たくさんの方に台東区を訪れていただく

ことは嬉しいことですが、朝倉彫塑館通りな

どの一方通行で道幅も狭い道路は、通行人が

増えることで車両との接触等、事故の危険性

が高まるということも考えられます。 

 通行止め等の対応については、交通管理者

である下谷警察署へ対策の検討を申し入れ

てまいります。 

 

※令和元年12月、下谷警察署交通規制係に意

見内容をお伝えし、対策の検討を申し入れま

した。（交通対策課） 

 

● 

 

◇地区計画について 

質問 回答 対応 

 最近、新築住宅を多く見かけるように

なりました。もっと大きな建物が建たな

いか心配しています。 

 区が提案している地区計画について、

現在、どのように進んでいるのか教えて

ください。 

 

 区では、谷中地区まちづくり協議会からの

ご意見を踏まえ、平成28年度に「谷中地区ま

ちづくり方針」を策定しました。そして、ま

ちづくり方針の実現のため、地区計画の策定

に向けた取り組みに着手し、今年度中の計画

決定を目指しています。 

 決定後は、建築する際の建物の高さを制限

していきます。 

 また、地区計画とは別ですが、谷中のまち

並みを残していくうえで、景観の保全にはど

のような制度がふさわしいのかなども、地域

の皆さまのご意見を伺いながら検討してま

いります。 

 

― 
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◇都市計画道路の廃止について 

質問 回答 対応 

 都市計画道路が廃止されると聞いてか

ら相当時間が経っていますが、現在はど

のようになっているのでしょうか。 

 

 先月末、地元の皆さまに対して説明会を開

催させていただき、都市計画道路の廃止の素

案について報告させていただきました。 

 廃止後、どのようにしていくか、皆さまと

相談をさせていただきながら進めていきま

す。 

 区としては、都市計画道路の廃止と同時

に、地区計画の決定を予定しています。 

 

― 

 

◇ＪＲ鶯谷駅北口におけるエスカレーター設置について 

質問 回答 対応 

 鶯谷駅北口にはエレベーターも何もあ

りません。 

 最近では、大きなトランクを持った海

外の方などを多く見かけます。これから

も更に増えると思うので、皆が使いやす

い駅となるように、鶯谷駅北口のエスカ

レーター等の設置について、ＪＲへ働き

かけをお願いします。 

 

 鶯谷駅北口周辺は「書道博物館」や「子規

庵」など歴史ある文化資源を持つ地域です。 

 区としても、地域にお住まいの方や観光客

など、利用される皆さまの利便性向上のため

にも、鶯谷駅北口のバリアフリー化は重要で

あると認識しており、これまでもＪＲに対し

ては要望をしています。また、北口への人員

配置も必要であると考えていますので、区と

しても、北口のバリアフリー化と人員配置に

向けて、引き続きＪＲに要望してまいりま

す。 

 

※町会の要望内容と区の回答状況について

ＪＲと共有し、検討を申し入れました。（計

画調整課） 

 

● 
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◇夕やけだんだん付近の土地について 

質問 回答 対応 

 都市計画道路の廃止に伴い、困った問

題が起きています。谷中銀座に行くとこ

ろの七面坂は台東区の管理ということ

で、拡幅もしていただき便利になりまし

たが、入り口部分のところが未だに細く、

侵入する車と出ていく車がいつも取り合

いで、車や歩行者の危険な場所になって

います。夕やけだんだんと七面坂の間の

三角地帯は東京都の道路用地として登記

されていて、都市計画道路が無くなった

ら売り払いしようと考えているようで

す。拡幅してきたところに東京都の道路

用地があり、東京都が手放す状況では困

ります。荒川区や東京都に申し入れをし

て、数年後には拡幅できるという状況に

もっていっていただきたいです。 

 台東区で早いうちに道路計画をいれて

いただき、東京都に話をすれば、台東区

が売り払いを受けることもできるような

ので、その辺を調べて、対応していただ

くようお願いします。 

 

 谷中銀座を含め、谷中のまちを良くしてい

きたいと思っていますので、お話の内容につ

いては、よく確認をしたうえで検討させてい

ただきます。 

 

※夕やけだんだん付近の土地については、荒

川区と連携し、東京都と調整してまいりま

す。（地域整備第三課） 

☆ 

 


